

Benjamin Heigl bleibt Obmann

Schiedsrichtergruppe Freising wählt neue Ausschussmitglieder



Bezirksschiedsrichter Robert Schraudner (r.) mit dem neuen Ausschuss (v.l.): Lehrwart Robert Acuner, Alper Tuncer, Julia Kistler und Benjamin Heigl.

Benjamin Heigl wurde in der nichtöffentlichen Jahreshauptversammlung der Schiedsrichtergruppe Freising am Montag im Hofbrauhauskeller einstimmig im Amt des Schiedsrichterobmannes bestätigt. Bei der Besetzung der weiteren Posten gab es hingegen etliche Veränderungen. Julia Kistler, die neue stellvertretende Schiedsrichterobmännin, bestätigte der Moosburger Zeitung, dass zur Jahreshauptversammlung

zahlreiche Schiedsrichter gekommen waren, darunter auch Bezirkschiedsrichterobmann Robert Schraudner, der Obmann der Gruppe Erding, Florian Riepl, Ehrenspielpuppenleiter Stefan Hany und Herren-Spielgruppenleiter Wilfried Beier. Benjamin Heigl habe in seinem Rückblick die wichtigsten Ereignisse der vergangenen vier Jahre und verschiedene Statistiken präsentiert. Derzeit hat die Schiedsrichtergruppe Freising 221 Aktive,

Benjamin Heigl bleibt Obmann

Benjamin Heigl, wurde in der nichtöffentlichen Jahreshauptversammlung der Schiedsrichtergruppe Freising am Montag im Hofbrauhauskeller einstimmig im Amt des Schiedsrichterobmannes bestätigt. Bei der Besetzung der weiteren Posten gab es hingegen etliche Veränderungen. Julia Kistler, die neue stellvertretende Schiedsrichterobmännin, bestätigte der Moosburger Zeitung, dass zur Jahreshauptversammlung

zur Jahreshauptversammlung

Auch Robert Schraudner habe einen Rückblick aus Sicht des Bezirks gegeben. Nach einstimmiger Entlastung erfolgte unter Vorsitz Schraudners die Neuwahl. Der wiedergewählte Schiedsrichterobmann Benjamin Heigl schlug seinem Ausschuss eine Erhöhung des Jahresbeitrags beschlossen und es gab einen Ausblick auf die Termine für das laufende Jahr. Der Neulingskurs beginnt am 12. März im Portofino in Freising.

Nach der Wahl bedankten sich die verantwortlichen bei Ludwig Zistl und Tobias Weinzierl für deren gute Arbeit. Anschließend wurde noch eine Erhöhung des Jahresbeitrags beschlossen und es gab einen Ausblick auf die Termine für das laufende Jahr. Der Neulingskurs beginnt am 12. März im Portofino in Freising.

-bs-